

Mon Histoire

Atteint d'un Myélome multiple, je souhaite mettre en avant cette pathologie et sensibiliser les personnes sur cette affection rare.

Mon objectif serait de relier deux communes **Guer** (56) et **Izon** (33) comme un symbole de l'espoir, pour qu'un jour la recherche médicale puisse guérir cette maladie. Ce périple se ferait à vélo, adepte depuis mon enfance sous diverses formes, compétitions, vélotaf, voyages, le fil rouge de ma vie.

Vincent Bourdais 

Du 24 Sept
au 13 Oct 2023

Je sillonnerais les voies vertes afin de donner de la voix à l'AF3M.
Au quotidien une petite équipe roulera avec moi et assurera l'intendance.

**UNE QUESTION ?
CONTACTEZ-MOI : Vincent**

 06 95 711 748

 contact@guer-izon.fr

 [lavoieguerizon](https://www.facebook.com/lavoieguerizon)

 [@voieguerizon](https://www.instagram.com/voieguerizon)



Faites partie de l'Aventure

 En venant pédaler avec nous lors d'une ou plusieurs étapes(s) tout au long du parcours.

 En participant à la cagnotte **HelloAsso**, pour la recherche médicale mais aussi pour l'aide à la réalisation du projet (matériel, camping-car, carburant, péages, logement)



www.guer-izon.fr